



Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 796

El “Árbitro de la Seguridad”, una estrategia para implementar control en Girón durante el Mundial 2018

Las Secretarías de Seguridad y Gestión del Riesgo, Tránsito y Transporte junto a Policía Nacional ya están implementando en el Municipio la estrategia “El Árbitro de la Seguridad”; una campaña lúdica y educativa que busca generar ambientes sanos en espacios públicos, establecimientos comerciales y vías más seguras durante las transmisiones de los partidos de fútbol en este Mundial 2018.

La iniciativa se realiza con el fin de prevenir las cifras registradas en el pasado Mundial 2014, donde en el Área Metropolitana de Bucaramanga se presentaron 17 homicidios, 350 lesiones personales y 238 accidentes de tránsito.

La estrategia, que inicialmente será preventiva, contempla realizar sanciones y comparendos en cuanto sea necesario, con el fin de ejercer control, evitar cualquier tipo de riña y educar a la ciudadanía.

Las causantes de una sanción o “tarjeta roja” serán:

- Consumir bebidas alcohólicas en lugares públicos.
- Vender bebidas alcohólicas en horarios no establecidos.
- Arrojar objetos que causen lesiones personales.
- Embriagarse y generar conflictos.
- Hacer maniobras peligrosas con vehículos.
- Parquear mal los vehículos.
- Llevar sobrecupo en vehículos.
- Tener vencida la técnico-mecánica.
- Transitar en sitios prohibidos.
- Hacer caravanas.

¡Viva la fiesta del fútbol en paz, porque en Girón, cuando se quiere se puede!

¡Construimos Tejido Social!

Junio 20 de 2018